

L'Équateur annonce l'envoi d'une aide humanitaire pour les sinistrés de l'ouragan Irma



La Havane, 23 sept. (RHC).- Le gouvernement équatorien a confirmé ce vendredi à Quito l'envoi à Cuba d'une aide humanitaire pour les sinistrés de l'ouragan Irma.

Il s'agit d'un lot de 14 tonnes de matelas, du linge, d'articles d'hygiène et d'aliments en conserve, des groupes électrogènes et des pompes à eau.

La nouvelle ambassadrice d'Équateur à Cuba, Maria Augusta Calle et des responsables du ministère de la gestion de risques accompagneront le don pour les sinistrés de l'ouragan Irma.

L'aide pour le peuple cubain a son origine dans une initiative de l'Assemblée Nationale équatorienne qui a fait installer deux tentes à Quito afin de collecter de l'aide pour les sinistrés cubains.

Cuba évalue en ce moment la portée des dégâts causés par l'ouragan qui a fait une dizaine de morts à son passage d'Est en Ouest de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/142266-lequateur-annonce-lenvoi-dune-aide-humanitaire-pour-les-sinistres-de-louragan-irma>



Radio Habana Cuba